

(3) 令和3年7月25日(日)

普通科希望者 対象の オープンスクール 開催

7月17日に、全会津で唯一のキリスト教主義の会津北嶺高校で普通科希望者対象のオープンスクールが行われました。

「コロナ禍の中、検温やアルコール消毒を始め、校舎全体を病院などで消毒に使用される大型消毒器で消毒、中学生の皆さんと保護者様には全員フェイスシールドを装着していただき、できる限りの対策を行いました。オープンスクールの内容は歓迎のハンドベル演奏から始まり、全世界



で4000万部の発行部数を誇る、教育プログラム「7つの習慣J」の講演、インターネットCBT方式による「すらら」のネイティブ英語体験。希望により7つの教室に分かれての「体験授業」を行いました。体験の内容は国語→「百人一首かるたを楽しもう!」・数学→「高校数学への架け橋」・理科→液体室素で（マイナス196度の世界）・情報→スマホアプリ

（「ぷよぷよゲーム」を作ろう！・音楽→ハンドベルを演奏してみよう！・家庭→日本の文化＊そうめんをつくろう・英語→fun activities with Mary. そのほか「学校見学」や部活動などを見てもらいました。機械科は、今月24日に実施。参加人数は例年の2割増加。写真やアンケートは、会津北嶺のホームページを御覧下さい」と石山校長。